

# Le Canada s'oppose fermement à la décision d'organiser une conférence contre Israël à Genève

---

**Le 16 décembre 2014** - Le ministre des Affaires étrangères John Baird a fait aujourd'hui la déclaration suivante à la suite de la décision de tenir une conférence des hautes parties contractantes aux Conventions de Genève :

« Le Canada a fait part de ses vives préoccupations à cet égard et a clairement fait savoir qu'il n'assistera pas à cette conférence et qu'il ne lui accordera aucune crédibilité.

« Le Canada est profondément déçu par la décision d'organiser cette conférence unilatérale et politisée, qui ne sert qu'à isoler et qu'à critiquer un seul pays, Israël. Le Canada n'a aucun doute quant à la force de la primauté du droit en Israël et il estime que les Israéliens sont en mesure d'enquêter eux-mêmes sur les faits entourant les événements qui se sont produits à Gaza à l'été 2014.

« Cette conférence risque de miner l'intégrité et la crédibilité des Conventions de Genève et de porter atteinte à la neutralité de leur application.

« Une telle approche erronée ne servira en rien la cause de la paix ni n'aidera les parties à parvenir à un règlement négocié. »

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias  
Affaires étrangères, Commerce et Développement Canada  
343-203-7700

[media@international.gc.ca](mailto:media@international.gc.ca)

Suivez-nous sur Twitter : [@CanadaPE](https://twitter.com/CanadaPE)

Aimez-nous sur Facebook : [Affaires étrangères, Commerce et Développement Canada - MAECD](#)